

人を大切にする政治

ふじかわ



# 藤川まさし



## 告示までの一カ月が勝負 ホリデー街宣スタート

第22回参議院選挙は6月24日公示が有力視されています。公示まで一カ月半となりましたが、**藤川まさし**後援会では公示までの一ヶ月が勝負！と、後援会の全組織をあげてスタートすることを確認しています。

遊説局では札幌での知名度をアップしようと5月9日から土・日の「ホリデー街宣」活動をスタートさせま

した。初日の9日は首相補佐官の小川勝也選対本部長、中央区選出の段坂道議会議員の応援をいただいで札幌市内7カ所で民主党の政策や藤川まさしへの支援を呼びかけました。

### 小川参議、段坂道議がマイクで訴え

小川参議院議員は政権交代後の8カ月間を振り返って「大きな期待をもつて迎えられた

民主党政権は、政治を国民の手に取り戻すために一日一日闘っている」とし、「民主党に激励いただければまた元に戻ってしま

ご支援を」と道行く市民に訴えました。また、段坂道議も「地方行政が問われている今、北海道の自立のためにぜひ藤川さんを国会へ送ってほしい」と呼びか

## 税理士政治連盟から推薦

藤川まさしに対し、各種団体から推薦が相次いでいますが、5月8日に日本税理士政治連盟、北海道税理士政治連盟から推薦をいただきました。

当日は北海道税理士政治連盟の喜多会長、杉山幹事長にお越しいただき、藤川まさしに推薦状が授与されました。

北海道税理士政治連盟は北海道内に約1,500名の会員と各地域に15の組織があります。また一つ、力強いご支援をいただきました。

藤川まさしの父(故人)は税務署勤務の後、税理士事務所を開設され、張ってほしい」と激励をいただきました。

### 17日からは上川、空知を訪問します

藤川まさしは1月の立候補表明以降、地方訪問に取り組んでいますが、5月17日の週は上川、空知地域にお邪魔します。

17日から3日間は上川地域、20日からは空知地域に入り14市町村を訪問。地域の皆さん



## 藤川まさしのHPもご覧ください

www.fujikawa-masashi.com

4月から藤川まさしのホームページも立ち上げています。日々の活動や動画もアップしています。ぜひ、ご覧いただくとともに、組織内への周知もお願いします。

との出会いを楽しみにしています。お会いした際には激励をお願いします。

### ★行動日程

17日～19日 上川地域  
20日 芦別、赤平、歌志内、上砂川、砂川、滝川

21日 幌加内、沼田、秩父別、北竜、雨竜、新十津川、滝川、妹背牛、深川

22日・23日 札幌



今後も「藤川まさし通信」をお届けします。

産別組織内の単組や地区連合の皆さんにもご覧いただけるよう配信願います。